

SERVICIOS

La Comunidad ingresó más de 4.100 millones del turismo extranjero en 2005

E.P. VALENCIA

■ Los turistas extranjeros gastaron más de 4.100 millones de euros en la Comunidad Valenciana durante el año pasado, según los últimos datos del Instituto de Estudios Turísticos. Los resultados reflejan un incremento del 7% respecto al año anterior, lo que supuso el mayor aumento de España del gasto total de turistas foráneos durante 2005, según informó la Generalitat.

La consellera de Turismo, Milagrosa Martínez, destacó ayer «el buen momento en el que encuentra la industria turística, tal y como se refleja en las cifras que los organismos oficiales emiten

El gasto medio diario, cifrado en 64 euros al día, creció un 12,7% frente a los resultados de 2004

junto con las valoraciones de los propios empresarios, en cuanto a precios y pernoctaciones, por lo que si no se tienen datos reales que evidencien una crisis de nuestro sector más vale guardar silencio y no alarmar a nuestros empresarios y turistas», aseveró.

En este sentido, consideró

«significativos los indicadores, ya que no sólo crecemos, sino que lo hacemos por encima de la media española, que está en el 4,3%, y encabezando el crecimiento de los principales destinos turísticos españoles».

La titular de Turismo resaltó que el gasto medio diario, cifrado en 64 euros, se incrementó un 12,7% respecto al año anterior y registró «el de mayor crecimiento de los principales destinos turísticos españoles». La consellera destacó también el informe de Exceltur en el que «el 87% de los empresarios esperan igualar o mejorar la facturación en el tercer trimestre», subrayó.